
回答者数 7

ア．知っている 7 100.0%

イ．知らない 0 0.0%

無回答 0 0.0%

計 7

ア．教育委員会主催
　　の説明会 3 42.9%

イ．市のホームページ 0 0.0%

ウ．市の広報紙 2 28.6%

エ．教育委員会発行の
　　チラシ等（情報紙） 1 14.3%

オ．学校からのお便り
　　・説明 5 71.4%

カ．知人等　 1 14.3%

キ．新聞・テレビ 0 0.0%

ク．その他（　　　　） 1 14.3%

無回答 0 0.0%

問１　小中一貫教育について，どういう内容か知っていますか。　

　問１－①　問１で「ア」と答えた方にお聞きします。
　　　　　　どのような方法で知りましたか。（複数可）

 施設一体型小中一貫教育校に関する
 　アンケート　【金浦幼稚園】

ア．知っている, 

100.0%

イ．知らな

い, 0.0%

無回答, 

0.0%

問１　小中一貫教育の認知度

3

0

2

1

5

1

0

1

0

0 5 10

（人）

ア．教育委員会主催

　　の説明会

イ．市のホームページ

ウ．市の広報紙

エ．教育委員会発行の

　　チラシ等（情報紙）
オ．学校からのお便り

　　・説明

カ．知人等　

キ．新聞・テレビ

ク．その他（　　　　）

無回答

問１－①　小中一貫教育の情報源



ア．知っている 6 85.7%

イ．知らない 1 14.3%

無回答 0 0.0%

計 7

ア．教育委員会主催
　　の説明会 3 50.0%

イ．市のホームページ 0 0.0%

ウ．市の広報紙 2 33.3%

エ．教育委員会発行の
　　チラシ等（情報紙） 1 16.7%

オ．学校からのお便り
　　・説明 4 66.7%

カ．知人等　 1 16.7%

キ．新聞・テレビ 0 0.0%

ク．その他（　　　　） 0 0.0%

無回答 0 0.0%

問２　金浦中学校の敷地内に金浦小学校・城見小学校・陶山小学校を統合
　　した新しい小学校を創設し，施設一体型の小中一貫教育校を令和８年
　　４月に開校する計画があることを知っていますか。

　問２－①　問２で「ア」と答えた方にお聞きします。
　　　　　　どのような方法で知りましたか。（複数可）

ア．知っている, 

85.7%

イ．知らない, 

14.3%

無回答, 

0.0%

問２　施設一体型小中一貫教育校

開設計画の認知度

3

0

2

1

4

1

0

0

0

0 5 10

（人）

ア．教育委員会主催

　　の説明会

イ．市のホームページ

ウ．市の広報紙

エ．教育委員会発行の

　　チラシ等（情報紙）

オ．学校からのお便り

　　・説明

カ．知人等　

キ．新聞・テレビ

ク．その他（　　　　）

無回答

問２－①　施設一体型小中一貫教育校

開設計画の情報源



ア．賛成 1 14.3%

イ．どちらでもよい 4 57.1%

ウ．反対 2 28.6%

エ．わからない 0 0.0%

計 7

別記 6

問３　金浦中学校の敷地内に金浦小学校・城見小学校・陶山小学校を統合
　　した新しい小学校を創設し，施設一体型の小中一貫教育校を設置する
　　ことについて，現時点のお考えをお聞かせください。

　問３－①　問３の回答の理由をお聞かせください。

ア．賛成, 

14.3%

イ．どちらでもよい, 

57.1%

ウ．反対, 

28.6%

エ．わからな

い, 0.0%

問２　施設一体型小中一貫教育校

開設計画の認知度



ア．確かな学力の定着と向上 3 42.9%

イ．社会的に求められる資質
　　・能力や態度の育成 2 28.6%

ウ．学び合いながら，切磋琢
　　磨する機会の充実 0 0.0%

エ．異学年交流などによる思い
　　やりや支え合う心の育成 0 0.0%

オ．友達が増えること，人間
　　性や社会性の育成 1 14.3%

カ．クラブ活動や部活動の活性
　　化など，健やかな体の育成 0 0.0%

キ．子供たちの個性の伸長 0 0.0%

ク．地域を学び，地域を愛し貢
　　献できる能力や態度の育成 0 0.0%

ケ．家庭や地域との連携に
　　よる子供たちの育成 1 14.3%

コ．特になし 2 28.6%

サ．その他（　　　） 0 0.0%

無回答 1 14.3%

問４　施設一体型小中一貫教育校に期待されることは何ですか。
　　　（複数可　３つまで）

3

2

0

0

1

0

0

0

1

2

0

1

0 5 10

（人）

ア．確かな学力の定着と向上

イ．社会的に求められる資質

　　・能力や態度の育成

ウ．学び合いながら，切磋琢

　　磨する機会の充実

エ．異学年交流などによる思い

　　やりや支え合う心の育成

オ．友達が増えること，人間

　　性や社会性の育成

カ．クラブ活動や部活動の活性

　　化など，健やかな体の育成

キ．子供たちの個性の伸長

ク．地域を学び，地域を愛し貢

　　献できる能力や態度の育成

ケ．家庭や地域との連携に

　　よる子供たちの育成

コ．特になし

サ．その他（　　　）

無回答

問４　施設一体型小中一貫教育校への期待



ア．小中一貫教育に
　　おける指導内容 0 0.0%

イ．小中合同授業や
　　合同行事 1 14.3%

ウ．卒業式，入学式など
　　の節目の行事 0 0.0%

エ．防犯・防災対策 1 14.3%

オ．安全な通学路の確保
　　通学距離や時間 5 71.4%

カ．環境変化に伴う子供
　　への影響 3 42.9%

キ．地域と学校の連携 0 0.0%

ク．地域に小学校が
　　なくなること 0 0.0%

ケ．放課後児童クラブ
　　（学童保育）の設置 1 14.3%

コ．学校跡地の利活用 0 0.0%

サ．立地場所 0 0.0%

シ．特になし 1 14.3%

ス．その他（　　　） 2 28.6%

無回答 1 14.3%

問５　施設一体型小中一貫教育校の新設に当たり，気になることや心配事は
　　何ですか。（複数可　３つまで）

0

1

0

1

5

3

0

0

1

0

0

1

2

1

0 5 10

（人）

ア．小中一貫教育に

　　おける指導内容

イ．小中合同授業や

　　合同行事

ウ．卒業式，入学式など

　　の節目の行事

エ．防犯・防災対策

オ．安全な通学路の確保

　　通学距離や時間

カ．環境変化に伴う子供

　　への影響

キ．地域と学校の連携

ク．地域に小学校が

　　なくなること

ケ．放課後児童クラブ

　　（学童保育）の設置

コ．学校跡地の利活用

サ．立地場所

シ．特になし

ス．その他（　　　）

無回答

問５　施設一体型小中一貫教育校開設への

気になることや心配事



別記 2

ア．金浦地域 6 85.7%

イ．城見地域 1 14.3%

ウ．陶山地域 0 0.0%

計 7

ア．金浦幼稚園　 7 100.0%

イ．金浦保育園 0 0.0%

ウ．新川保育所 0 0.0%

エ．太陽の森保育園 0 0.0%

オ．城見保育所 0 0.0%

カ．金浦小学校 0 0.0%

キ．城見小学校 0 0.0%

ク．陶山小学校 0 0.0%

ケ．金浦中学校 0 0.0%

コ．その他（　　） 0 0.0%

問６　金浦中学校ブロックに，施設一体型の小中一貫教育校を設置すること
　　について，御意見があれば，お聞かせください。（自由記述）

問７　あなたのお住まいの地域はどこですか。

問８　お子さんの通っている学校（園）はどちらですか。
　　（複数可　複数のお子さんがいる場合は，それぞれの学校（園））

7

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0 5 10

（人）

ア．金浦幼稚園　

イ．金浦保育園

ウ．新川保育所

エ．太陽の森保育園

オ．城見保育所

カ．金浦小学校

キ．城見小学校

ク．陶山小学校

ケ．金浦中学校

コ．その他（　　）

問８　就学（園）状況

ア．金浦地域, 

85.7%

イ．城見地域, 

14.3%
ウ．陶山地

域, 0.0%

問２　施設一体型小中一貫教育

校開設計画の認知度



【賛成】とする人の理由

なし

問３－①　「問３　施設開設の賛否理由」

○　小中一貫教育のメリットに期待するもの（１件）

【どちらでもよい】とする人の理由

○　「少子化への対応，集団確保のため，しかたない」とするもの（１件）

○　メリット・デメリットに関するもの（１件）

・教育のメリットは感じるが，小学生と中学生の関わりが増えることで，いじめや性に関する嫌がらせなどが心配です。

○　「子供にとって良いのであれば」とするもの（１件）

【反対】とする人の理由

○　「浸水対策や通学の安全対策に不安」とするもの（１件）

・金浦中学校の敷地内だと災害が心配のため。

○　メリット・デメリットに関するもの（１件）

【わからない】とする人の理由

・遠方の児童にも通いやすく，スクールバスなど用意されるということで，安全に通えるようにしていらだけるようなので安心しました。授業なども，
中学校の先生も小学校で教えてくださるなら，中学校に上がるまでの体制や子どもたちの気持ちを落ち着いて進級・進学に備えられてよいと思いまし
た。

・小学校の統合は，人数等を見ると仕方がない気がしますが，多額のお金をかけて施設一体型にするまでの子供の数なのかは疑問です。小中一貫教育に
は賛成です。

・引っ越してくる前にもう政策は決定していたし，小中一貫になったからといって，別段困ることもないし，子どもたちにより良い環境を作ってくださ
るなら嬉しい限りです。一貫になってからの制服はどうなるのでしょうか。兄弟で着回すことを考えているので，早く決めてほしいです。

・説明会に行かせていただきましたが，こちらが一番気になる事柄を質問しても，まだ決まっていないという回答が多く，一貫校にするメリットを感じ
られませんでした。また，令和８年からの開校と言うことで，慣れた学校生活をまた一から始めないといけないため，子供にとってデメリットの部分も
多く感じます。



問６－自由記述

・新校舎を建設すると伺っていますが、豪雨で浸水した場所に建てると言うことに不安を感じます。プールは作らず、市営プールの行くとのことです
が、移動の負担が大きすぎるのではないかと思います。
・いじめがあったときに、どのようなことをするのかが気になります。


